



Carta al Editor

Estimada comunidad académica:

La Revista Científica FEMUAS presenta su Volumen 4 como una expresión del compromiso institucional con la generación, consolidación y transferencia del conocimiento. Esta edición se alinea con el Plan de Desarrollo Institucional con Visión de Futuro 2029 de la Universidad Autónoma de Sinaloa, con el Eje II: Investigación y Transferencia de Conocimiento.

Los artículos que integran este volumen abordan problemáticas actuales y prioritarias desde distintos enfoques, con aportaciones relevantes al bienestar social, a la formación de recursos humanos y a la mejora de los procesos asistenciales en salud, reflejando la diversidad y pertinencia de la investigación en enfermería.

El análisis de las competencias de salud pública en pasantes de enfermería aporta evidencia para la evaluación de la formación profesional y la adecuación curricular basada en competencias, fortaleciendo la calidad educativa y la pertinencia social de los programas académicos. Asimismo, el estudio sobre la influencia de la persuasión verbal en la autoeficacia de las relaciones sexuales en jóvenes contribuye a la comprensión de factores psicosociales que inciden en la salud sexual, con potencial de transferencia hacia estrategias preventivas y educativas, así como la revisión sistemática sobre programas de inducción laboral para enfermeros noveles, que ofrece evidencia para facilitar la transición al ejercicio profesional y mejorar la calidad de los cuidados.

Desde el ámbito clínico, la investigación sobre el proceso de enfermería basado en evidencia en un adulto joven con conducta autolesiva suicida destaca la práctica sustentada en evidencia científica, promoviendo una atención integral, ética y humanizada. Finalmente, el estrés académico y rendimiento escolar en universitarios, contribuye al diseño de estrategias institucionales orientadas al bienestar estudiantil y al logro académico, reafirmando el papel de FEMUAS como un medio estratégico de difusión del conocimiento con impacto social.

Dr. Gustavo Alfredo Gómez Rodríguez
Editor Jefe